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　４月28日（月）は一日遠足でしたが，
生憎の雨。校内の一日遠足になってしまい
ました。１・２年生と３年生に分かれて，
映画鑑賞と学年主催のレクレーションで心
身共にリフレッシュできたようでした。一
日遠足は，本年度「初」の試みでした。新
年度がスタートして約１ヶ月，特に１年生は４中学校
から集まり１つのクラスになりましたので，お互いの
ことがまだよくわかりません。そこで，遠足を通して
同じ活動を共有する中で，まずは級友そして学年のこ
とから知ってもらう目的で実施することになりました。
中国に「人は知り合いによって知人になり，付き合い
によって友人になる。そして助け合いによって仲間に
なる」ということわざがあるそうです。３年生のレク
レーションを見る中で，「仲間」という意識が芽生えて
いることがよくわかります。そうなると学校行事も団
結し，良い結果が残せますよね。せっかく巡り会えた
奇跡です。そのご縁を大切にしてください。

  「知人」「友達」そして「仲間」

関西・大阪万博に「沖高の名前が!」 
  昨年まで沖高に勤務されていた新
地教頭先生からメールをいただきま
した。大阪万博のヤマハ発動機のコ
ーナーに，３月に卒業した商業科の
生徒が取り組んだEVバイク「ELOV
E」の展示があり，横に「沖永良部
高校」と書いてあると，見学した知
り合いから教えてもらったというお
知らせでした。早速ヤマハ発動機の
HPを調べてみると，４月13日から
30日まで「ROBOT&MOBILITY 
STATION」展示・PRスペースにて，
MOTOROiD2・ELOVEの展示及び
デモンストレーションと書いてあり
ました。世界の万博会場で，「沖永良
部高校」の名前があるなんてすごい
ことですよね！ 

（↑「沖永良部高校」と書いてあります） 

「第５回音じゃぶらフェス」 
  ４月27日（日）笠石海浜公園にて
開催された「第５回音じゃぶらフェ
ス」を見に行きました。好天に恵ま
れて，公園内のユリの花も見頃を迎
えていました。ステージのパフォー
マンスはもちろん素晴らしいもので
したが，受付からステージの裏方ま
で，多くの沖高生がボランティアと
して活躍している姿を見て，私は大
変誇らしく思いました。 
　午後から参加しましたので，全て
のステージを見ることはできません
でしたが，プロの歌手からアマチュ
アまで，若者がみんなで地元を盛り
上げようとする気持ちが伝わり，見
ていて清々しく元気をもらいました。 

体育祭に向けて準備がスタート！ 
　４月24日（木）体育祭に向けて２
回目の集会が開かれました。最初に担
当の白石先生から全体説明がありまし
た。１回目の集会では，学年間の人数
差が大きく，特に１年生が複数回種目
に出る人が多くなり負担が大きくなる
ことから，これまでの実行委員会の話
し合いの結果，１年から３年までを縦
に３チームに分けて実施するという説
明でした。その後，３年生も加わった
実行委員会で再度検討し，種目に参加
する人数を考慮したり配点を工夫した
りすることで平等性が担保でき，１年
生への負担も軽減できることから，例

年通り３学年対抗で実施することになったという報
告でした。話し合いの結果，納得できる形でスター
トできたことはよかったと思います。実行委員会の
皆さんは本当にご苦労様でした。出場種目や応援団
も決まりましたので，本格的に始動です。 

朝課外について 
　昨年度から生徒の主体的な学習態度を育成する目
的で，朝課外を希望制・講座制に変更しました。本
年度も，できるだけ生徒のニーズに応えられるよう
に，先生方が工夫して2２講座を開設していただい
ています。昨年度は８パターンあったために，連続
性に欠けて間延びしてしまったので，今回はＡから
Ｆの６パターンで設定し，レベルも中学の復習から
共通テスト対策まで，４段階に分けられています。
英検対策等の教養講座もありますので，商業科の皆
さんもぜひチャレンジしてほしいと思います。 
　入学式でも言
いましたが，「学
力は，主体的に
学ぼうと思った
人しか身につか
ない」ものです。
朝 の 4 0 分 と い
う短い時間では
ありますが，う
まく活用して受
験に対応する力
を身につけてください。「継続は力なり」です。 

身体測定・新体力テスト 
　４月24日（木）の午前
を使って全校一斉の「身体
測定・新体力測定」が行わ
れました。クラス毎に最初
の測定項目だけ決めてあ
り，そのあとは空いている
項目に移動して測定するや
り方でしたが，非常にスム
ーズに進み，片付けまで含
めて予定よりも10分早く
終了しました。担当の田原
先生からは，「自分たちで
積極的に動いて，何より生
徒が全ての項目に全力で取

り組んでいる姿に感銘を受けました」というコメン
トをもらいました。良き伝統ですね。生徒からも「昨
年より記録が伸びました」とか「身長が1.5センチ
も伸びました」という声を聞き，心身ともに成長し
ている様子がうかがえました。


